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INSINUAZIONI DI LUSERNA 
VOLUME 188, 1641 ─ 1642 [2083 vecchia numerazione] DI VILLAR PELLICE 

 
LIBRO 1, 1641 
PG 2 
COMPRA ... 
5 DICEMBRE 1640 
─ Gaspardo [20 anni] fu Pierre VERNONE; 
─ Giuseppe fu Pietro CABRIOLO. 
 
PG 4 
COMPRA ... 
6 DICEMBRE 1640 
─ Susanna (vedova del fu Gioanni ANTARETO alias RICHIARDO e attuale moglie di Davide 
MINANO) fu Matteo BERTULINO; 
─ Bartholomeo fu Davide RICHIARDO alias ANTARETO. 
 
              BERTULINO 
ANTARETO        Matteo 
RICHIARDO  └───┬───┘    MINANO 
Gioanni     Susanna     Davide  
   └───────────┴───────────┘ 
 
PG 6 R 
DIVISIONE ... 
15 DICEMBRE 1640 
─ Gioanni e Francesco (fratelli) furono Giacomo CARBONERO da Bobbio. 
 
PG 9 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
15 DICEMBRE 1640 
─ Bartholomeo fu Bernardino RIVA da Pancalieri; 
─ Prudenzia (vedova del sopra detto fu Bernardino RIVA) fu Antonio GEIMETO (matrigna di 
sopra detto Bartholomeo); 
─ Gioanni, Antonio, Maria e Gioanna, figli dei sopra detti Prudenzia e fu Bernardino 
(coniugi) RIVA. 
 
GEIMETO 
Antonio  
   └───┬───┘          RIVA 
   Prudenzia       Bernardino 
       └───────┬───────┴───────┬───────┘ 
               |           Bartholomeo  
   ┌────┬───┬──┴────┐ 
Gioanni | Maria  Gioanna 
        | 
     Antonio  
 
PG 10 R 
COMPRA ... 
20 DICEMBRE 1640 
─ Davide fu Daniele FERRANDO; 
─ Maddalena (moglie di Daniele fu Stefano COMBA) di Pietro MINANO GIACOTINO. 
 
PG 11 R e PG 12 R 
COMPRA ... 
24 DICEMBRE 1640 
─ Daniele e Francesco (fratelli) furono Gioanni CONSTANZO; 
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─ Daniele fu Gioanni NICOLETO detto SANZA; 
─ Giuseppe fu Pietro AIJAZZOTO. 
 
PG 13 
COMPRA ... 
28 DICEMBRE 1640 
─ Giacomo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio; 
─ Pietro, Gioanni e Paulo (fratelli) furono Davide PERINO MICHELOTO. 
 
PG 15 
QUITTANZA ... 
2 GENNAIO 1641 
─ Maria (attuale moglie di Stefano MONDONE da Bobbio) fu Tomaso ARDUINO; 
─ Bartholomeo fu Daniele GRIGLIO da Rorata. 
 
PG 17 R 
RATTIFICANZA ... 
2 GENNAIO 1641 
─ Daniele fu Paulo e fu Isabel (coniugi) REVELINO da Torre; 
─ Giacobo COMBA REVELU. 
 
PG 18 R 
COMPRA ... 
2 GENNAIO 1641 
─ Davide fu Michele BERTINATO; 
─ Pietro fu Honora MARTINO da Abries; 
─ Constanza [minore] fu Daniele e Madalena (coniugi) VIOLINO; 
─ Giacobo fu Gioanni BONETO (zio in secondo grado di sopra detta Constanza). 
 
PG 20 R 
COMPRA ... 
3 GENNAIO 1641 
─ Davide fu Michele POLLOTO; 
─ Daniele e Pietro (fratelli) furono Bartholomeo BERTROMIO [è scritto così] alias FRASCHIA 
d'Angrogna, ma residenti a Torre; 
─ Madalena (moglie di Bartholomeo TELLENCO [o BELLENCO o PELLENCO]) di Stefano VITTONE 
ossia VERNE. 
 
PG 21 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
17 GENNAIO 1641 
─ fu Daniele e Gioanni (fratelli) furono Pietro FERRANDO; 
─ fu Gioanni fu sopra detto Daniele FERRANDO; 
─ Anna (vedova del fu Angel TREVES) fu Gioanni CARBONERO. 
 
      FERRANDO 
       Pietro  
          └───┬───┘ 
        ┌─────┴─────┐ 
     Daniele     Gioanni  
└───┬───┘ 
 Gioanni  
 
PG 23 
COMPRA ... 
19 GENNAIO 1641 
─ Anna (moglie di Pietro di Gioanni FERRANDO) fu Gioanni e fu Gioanna (coniugi) ALEIZANO; 
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─ Francesco fu Constanzo DALMAZZO. 
 
FERRANDO                ALEIZANO 
Gioanni        Gioanna   Gioanni  
   └───┬───┘      └────┬────┘ 
    Pietro           Anna 
       └───────────────┘ 
 
PG 25 
COMPRA ... 
1 GENNAIO 1641 
─ Gioanna (moglie di Davide FONTANA) fu Davide MONINO; 
─ Davide fu Gioanni RAMBAUDO alias FELLIPON. 
 
PG 29 
COMPRA ... 
4 FEBBRAIO 1641 
─ Gioanni fu Michele GARNERO da Bobbio; 
─ Pietro fu Davide ROETTO; 
─ Margarita (moglie di Giaime MARTINO). 
 
PG 32 R e PG 70 
COMPRA ... 
4 FEBBRAIO 1641 e 2 MARZO 1641 
─ Daniele, Elia e Davide (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO; 
─ Pietro fu Giacomo VIOLINO; 
─ Eliseo fu Davide BERARDO. 
 
PG 34 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
5 FEBBRAIO 1641 
─ Constanza  (moglie di Gioanni fu Pietro BERTO) fu Stefano GIGNOSO. 
 
PG 35 
COMPRA ... 
5 FEBBRAIO 1641 
─ Giuseppe fu Andrea GEIMETO da Torre; 
─ Giuseppe e fu Daniele (fratelli) furono Pietro CABRIOLO; 
─ Giuseppe fu sopra detto Daniele CABRIOLO. 
 
        CABRIOLO 
         Pietro  
           └───┬───┘ 
         ┌─────┴─────┐ 
      Daniele    Giuseppe  
 └───┬───┘ 
  Giuseppe  
 
PG 36 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
6 FEBBRAIO 1641 
─ fu Bartholomeo, Maria [maggiore di 25 anni] e Davide (fratelli e sorella) furono Pietro 
e Margarita (coniugi) PECOLLO. 
 
       PECOLLO 
        Pietro    Margarita  
          └─────┬─────┘ 
     ┌──────────┼────────┐ 
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Bartholomeo   Maria   Davide  
 
PG 38 e PG 39 
COMPRA ... 
7 FEBBRAIO 1641 
─ Samuel fu Gioanni REIMONDETO da Torre; 
─ Maria (moglie di Davide fu Gioanni COGNO da Torre) fu Giacomo GEIMETO; 
─ Gioanni fu Stefano RICHIARDO alias CABRIOLO. 
 
PG 41 
COMPRA ... 
8 FEBBRAIO 1641 
─ Madalena (moglie di Michele di Paulo BERTINO) fu Michele fu Gioanni BERTINO; 
─ fu Giacomo BERTINO, fratello di sopra detto fu Michele e zio di Madalena; 
─ Davide fu Michele BERTINATO. 
 
          BERTINO 
          Gioanni  
     └───┬───┘ 
   ┌─────┴─────┐                      BERTINO 
Giacomo     Michele                    Paulo 
               └────┬────┘     └────┬────┘ 
                 Madalena        Michele 
                    └───────────────┘  
 
PG 43 
COMPRA ... 
14 FEBBRAIO 1641 
─ Maria [maggiore di 22 anni] fu Davide e Anna (coniugi) ARNAUDO; 
─ Maddalena e Gioanni (sorella e fratello) furono sopra detto Davide ARNAUDO (sorella e 
fratello ex parte patris di sopra detta Maria); 
─ Francesco fu Armando MARTINO da Abries. 
 
                  ARNAUDO 
                  Davide             Anna 
    └─────┬──────────┴─────────┬───────┘ 
    ┌─────┴─────┐            Maria  
Maddalena    Gioanni  
 
PG 47 
COMPRA ... 
14 FEBBRAIO 1641 
─ Gioanni e Maria (fratello e sorella, minori) di Davide fu Gioanni GEIMETO: Viene citata 
la fu Maddalena fu Daniele fu Stefano MOUSSA come madre di Gioanni e Maria; 
─ Gioanni fu Michele GARNERO da Bobbio. 
 
                  MOUSSA 
                  Stefano  
   GEIMETO   └───┬───┘ 
   Gioanni    Daniele  
└──┬──┘          └─────┬─────┘ 
Davide             Maddalena 
   └─────────┬─────────┘ 
       ┌─────┴─────┐ 
    Gioanni      Maria  
 
PG 48 R e PG 50 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
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8 FEBBRAIO 1641 
─ Gioanna (vedova del fu Salomone fu Pietro FERRANDO e attuale moglie di Davide COMBA) fu 
Gioanni PERINO; 
─ Michele [minore] fu Daniele fu sopra detto Gioanni fu Peirone PERINO. Il fu Daniele è 
fratello di sopra detta Gioanna; 
─ Giuseppe fu Davide  PERINO ─ fu Daniele  NICOLETO GENRE (tutori di sopra detto Michele); 
─ Gioanni fu Vigliermino BRUNEROLO; 
─ Daniele di Michele BRUNEROLO. 
 
                    PERINO 
                    Peirone 
             └────┬────┘ 
               Gioanni  
        └────┬────┘ 
        ┌────┴──────────────────┐ 
     Daniele                    | 
└───┬───┘                       | 
 Michele                        |             FERRANDO 
                                |              Pietro  
                    COMBA       |      └────┬────┘ 
                   Davide    Gioanna    Salomone 
                      └─────────┴───────────┘ 
 
PG 57 
COMPRA ... 
5 FEBBRAIO 1641 
─ Davide fu Michele BERTINATO; 
─ Giacobo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
 
PG 62 
QUITTANZA ... 
1 MARZO 1641 
─ Daniele fu Peirone MINANO; 
─ fu Daniele e Gioanni (fratelli) furono Pietro FERRANDO. 
 
PG 64 
COMPRA ... 
1 MARZO 1641 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO; 
─ Antonio fu Stefano SIBILIA da Paisana. 
 
PG 66 R 
COMPRA ... 
2 MARZO 1641 
─ Andrea e Stefano (fratelli, pupilli) furono Gioanni [morto poco tempo addietro] fu 
Andrea BONETO. Viene citata la fu Margarita come madre di Andrea e Stefano; 
─ Pietro fu sopra detto Andrea BONETO ─ Gioanni fu Chiaffredo GARZINO da Torre (fratello 
di sopra detta fu Margarita), tutori di Andrea e Stefano; 
─ Eliseo fu Davide BERARDO. 
 
 GARZINO                   BONETO 
Chiaffredo                 Andrea    
    └────┬────┘               └───┬────┘ 
    ┌────┴────┐             ┌─────┴──────┐ 
 Gioanni  Margarita      Gioanni      Pietro  
              └──────┬──────┘ 
              ┌──────┴──────┐ 
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            Andrea       Stefano  
 
PG 69 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
2 MARZO 1641 
─ Giudit [maggiore di 15 anni] fu Pietro e Maria (coniugi) BONETO; 
─ Giacobo BONETO (zio di sopra detta Giudit); 
─ Anna (vedova del fu Angel TREVES). 
 
       BONETO 
   ┌─────┴─────┐ 
Giacobo     Pietro       Maria  
               └─────┬─────┘ 
                   Giudit 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 76 
DONAZIONE ... 
26 MARZO 1641 
─ Susanna [vecchia e nubile] fu Stefano MONINATO; 
─ Gioanni fu Antonio GAIJ. 
 
PG 88 
COMPRA ... 
18 MARZO 1641 
─ Maddalena [maggiore di 25 anni] fu Stefano CHIALMIZZO detto BARROTINO; 
─ Daniele fu Pietro GEIMETO. 
 
PG 90 
COMPRA ... 
19 FEBBRAIO 1641 
─ Giudit fu Giacobo AIJAZZOTO; 
─ Pietro fu Raimondo AIJAZZOTO (parente di sopra detta Giudit); 
─ Susanna (moglie di Stefano fu Gioanni fu Raimondo AIJAZZOTO) fu Martino FLOTTO. [non ci 
sono indicazioni di parentela tra i due Raimondo] 
 
PG 90 
COMPRA ... 
4 APRILE 1641 
─ Maria (moglie di Paulo MORGLIA da Torre) fu Stefano CHIALMIZZO; 
─ Susanna (moglie di Pietro fu Gioanone GARNERO) fu Daniele BERTINO alias MAGHIT da Torre. 
 
PG 91 R 
COMPRA ... 
15 APRILE 1641 
─ Susanna (vedova del fu Pietro AIJAZZOTO) fu Michele CHIARLINO; 
─ Daniele fu Arnolfo BARNEODO; 
─ Daniele fu Gioanni ROSTAGNOLO; 
─ Pietro fu Stefano BERTINO MAGHIT. 
 
PG 93 e PG 137 
COMPRA ... 
18 APRILE 1641 e 5 MAGGIO 1641 
─ fu Filippo, fu Giacomo,  Maddalena (moglie di Matteo RAMBAUDO) e Constanza (moglie di 
Paulo VITTONE), fratelli e sorelle, furono Davide VITTONE da Torre; 
─ Giacobo (marito di Susanna) di Stefano REIMONDETTO alias GIORDAN; 
─ Maria (moglie di Lorenzo MALLANOTO); 
─ Michele fu Gioanni COIJSSONE alias MONETO d'Angrogna. 
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                 VITTONE 
                  Davide  
                     └──────┬──────┘ 
RAMBAUDO      ┌─────────┬───┴────┬─────────┐        VITTONE 
 Matteo   Maddalena  Giacomo  Filippo  Constanza     Paulo 
   └──────────┘                            └───────────┘ 
 
PG 99 R 
DATION IN PAGA ... 
29 APRILE 1641 
─ Gioanni fu Paulo MONINATO; 
─ Gioanna (madre di sopra detto Gioanni) e fu Madalena (sorelle) furono Gioanni e [sembra] 
Giudit (coniugi) BARNIO; 
─ Giacobo fu Gioanni CHIARLINO alias VITTONE. 
 
               BARNIO 
              Gioanni    Giudit 
                 └────┬────┘ 
MONINATO       ┌──────┴──────┐ 
 Paulo      Gioanna       Madalena 
   └─────┬─────┘ 
      Gioanni      
 
PG 102 
CONSEGLIO ... 
9 APRILE 1641 
─ Gioanni BRUNEROLO (messo); 
─ Giuseppe CABRIOLO, Daniele MINANO (sindaci); 
─ Pietro fu Giacomo VIOLINO, Paulo GRAVIER MARINETO, Bartholomeo CALIERI, Gioanni FANTINO, 
Giacomo AIJAZZOTO, Pietro ROETTO, Daniele BRUNEROLO (consiglieri); 
─ Samuel CALIERI, Daniele PELLANCHIONE (computatori); 
─ Gioanni PERINO MICHELOTO, Daniele BARNEODO, Paulo ARDUINO, Giacobo CHIARLINO, Daniele 
GEIMETO, Gioanni MOUSSA, Elia RICHIARDO, Daniele di Michele BRUNEROLO, Bartholomeo 
MOUSSATO, Bartholomeo GRIGLIO, Daniele MICHIALINO, Gioanni GARNERO, Stefano BERTONE, 
Daniele fu Matteo VITONE, Gioanni PELLANCHIONE STEVENOT, Davide PELLANCHIONE, Michele 
COMBA MAGNA, Davide NICOLETO MEINERO, Pietro COMBA, Pietro ARTUSO, Daniele FALCONERO, 
Michele POLLOTO, Gioanni CORDINO, Paulo CARBONERO, Daniele MARINETO, Pietro GIACOTINO, 
Davide fu Francesco DALMAZZO, Davide FONTANA, Davide FERRANDO, Daniele FERRANDO, Pietro 
MONINATO, Daniele COMBA, Daniele EIJGONETTO, Stefano AIJAZZOTO, Giuseppe REIMONDETO, 
Daniele PELLANCHIONE STEVENOT, Gioanni fu Peirone PERINO, Giuseppe UGO BOT, Gioanni fu 
Davide BRUNEROLO, Pietro BERTINATO, Pietro PECOLLO, Giaime MARTINO, Pietro di Gioanni 
FERRANDO, Daniele COSTANZO (populari). 
 
PG 112 e PG 113 
COMPRA ... 
1 MAGGIO 1641 
─ Daniele di Michele BRUNEROLO; 
─ Francesco fu Pietro BRUNEROLO; 
─ Davide, Giuseppe e Gioanni (fratelli) furono Daniele FONTANA; 
─ Gioanni fu Vigliermino BRUNEROLO. 
 
PG 114 
COMPRA ... 
1 MAGGIO 1641 
─ Maddalena (moglie di Bartholomeo CELLENCO da Bubiana) fu Stefano VITTONE da Torre; 
─ Stefano fu Bartholomeo BERTONE da Paisana. 
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PG 124 
DATION IN PAGA ... 
4 MAGGIO 1641 
─ Maria (vedova del fu Bartholomeo CORDINO alias BIGLIORE), Michele e Daniele (sorella e 
fratelli) furono Gioanni POLLOTO; 
─ Catterina [maggiore di 22 anni] fu sopra detto Bartholomeo CORDINO. Viene citata la fu 
Maria come madre di Catterina e prima moglie del fu Bartholomeo; 
─ Davide BERTINATO (zio di sopra detta Catterina). 
 
                                POLLOTO 
                                Gioanni  
                CORDINO            └─────┬─────┘ 
               BIGLIORE        ┌─────────┼──────────┐ 
Maria         Bartholomeo    Maria    Michele    Daniele  
  └────┬───────────┴───────────┘ 
   Catterina 
  
PG 125 R 
RATTIFICANZA ... 
6 MAGGIO 1641 
─ Davide [minore] di Paulo fu Antonio VITTONE. Viene citata la fu Maria come madre di 
Davide; 
─ Davide e Constanzo (fratelli) furono Vigliermino BERTALMIO alias FRASCHIA da Torre; 
─ Paulo fu Gioanni CAFFARELLO da San Giovanni. 
 
VITTONE 
Antonio       
   └─────┬─────┘ 
       Paulo       Maria  
         └─────┬─────┘ 
             Davide  
 
PG 127 e PG 129 R 
COMPRA ... 
6 MAGGIO 1641 
─ Gioanni fu Daniele FAVATO; 
─ Stefano fu Antonio PERINO (zio materno di sopra detto Gioanni); 
─ Giacobo fu Pietro MONINO; 
─ Gioanni fu Antonio SIBILIA da Paisana; 
─ Madalena (vedova del fu Giacomo CHIABROTTO); 
─ fu Susanna (moglie del fu Giacomo FALCONERO). 
 
     PERINO 
     Antonio  
        └───┬───┘ 
       ┌────┴────┐       FAVATO 
    Stefano             Daniele  
                 └────┬────┘ 
                   Gioanni  
 
PG 131 
COMPRA ... 
16 MAGGIO 1641 
─ Davide fu Michele POLLOTO; 
─ Pietro fu Honora MARTINO (genero di sopra detto Davide); 
─ Giacobo fu Gioanni e Gioanna (coniugi) GEIMETTO. 
 
POLLOTO 
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Michele  
   └───┬───┘                MARTINO 
    Davide                   Honora 
       └────┬────┘    └────┬────┘ 
                        Pietro  
            └──────────────┘ 
 
PG 140 
COMPRA ... 
30 MAGGIO 1641 
─ Paulo e Gioanna (fratello e sorella, pupilli) furono Gioanni MINANO; 
─ Michele fu Gioanni COMBA MAGNA ─ Giacobo fu Paulo FERRANDO (tutori dei fratelli sopra 
detti); 
─ Gioanni fu Jacobo PELLANCHIONE STEVENOTTO. 
 
PG 145 R 
COMPRA ... 
30 MAGGIO 1641 
─ Gioanni fu Pietro BERTO; 
─ Pietro, Gioanni e Paulo (fratelli) furono Davide PERINO alias MICHELOTO. 
 
PG 148 
COMPRA ... 
4 FEBBRAIO 1641 
─ Davide fu Daniele e Maria (coniugi) MEIJNETTO; 
─ Pietro fu Gianre AIJAZZOTO ─ Daniele fu Stefano COMBA (tutori del sopra detto Davide); 
─ Bartholomeo fu Gioanni CALLIERI. 
 
PG 152 
COMPRA ... 
16 MAGGIO 1641 
─ Giuseppe, Michele e Davide (fratelli, minori) furono Daniele [morto 9 mesi addietro] 
NICOLETTO. Viene citata Maria fu Daniele PAVARINO come madre di detti figli; 
─ Francesco NICOLETTO (tutore dei figli sopra detti); 
─ Gioanni fu Daniele FAVATTO. 
 
                       PAVARINO 
                       Daniele  
   NICOLETTO    └────┬────┘ 
    Daniele        Maria  
       └──────┬──────┘ 
   ┌──────────┼─────────┐ 
Giuseppe   Michele   Davide  
 
PG 154 
TESTAMENTO ... 
4 GIUGNO 1641 
─ Gioanni e Giacobo (fratelli) furono Filippo FANTINO (testimoni); 
─ Gioanni fu Peirone PERINO (testatore); 
─ fu Gioanna (moglie del testatore); 
─ Maria (moglie di Gioanni PERINO MICHELOTO), Susanna (moglie di Bartholomeo MOUSSATO), 
Giacobo, Davide, Pierre e Stefano (figli del testatore). 
 
                  PERINO 
                 Peirone 
                    └───┬───┘ 
                     Gioanni     Gioanna 
MICHELOTO               └─────┬─────┘ 
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 PERINO     ┌───────┬────┬────┼───────┬────────┐      MOUSSATO 
Gioanni   Maria  Giacobo | Pierre  Stefano  Susanna  Bartholomeo  
   └────────┘            |                     └──────────┘ 
                         | 
                      Davide  
 
PG 156 e PG 157 R 
COMPRA ... 
5 GIUGNO 1641 
─ Gioanna (vedova del fu Gioanni GEIMETO e attuale moglie di Gioanni fu Francesco 
BRUNEROLO) fu Gioanni VIOLINO; 
─ Giacomo, figlio di primo letto di sopra detta Gioanna; 
─ Davide fu Gioanni BERTINATO; 
─ Giacobo fu Gioanni AIJAZZOTO. 
 
                  VIOLINO        BRUNEROLO 
                  Gioanni        Francesco  
GEIMETO      └───┬───┘       └───┬───┘ 
Gioanni       Gioanna         Gioanni  
   └──────┬──────┴───────────────┘ 
       Giacomo  
 
PG 158 R 
COMPRA ... 
6 GIUGNO 1641 
─ Madalena fu Antonio PERINO; 
─ Giuseppe fu Davide PERINO; 
─ Francesco e Gioanni (fratelli) di Maria e fu Daniele (coniugi) VITTONE; 
─ Giacomo ROZELLO (attuale nuovo marito di sopra detta Maria e patrigno di Francesco e 
Gioanni); 
─ Pietro GIACOTINO alias MINANO (zio dei sopra detti Francesco e Gioanni). 
 
                    MINANO 
                  Francesco  
 VITTONE      └───┬───┘       ROZELLO 
 Daniele        Maria         Giacomo  
    └──────┬──────┴──────────────┘ 
    ┌──────┴─────┐ 
Francesco     Gioanni  
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 176 R seguente] 
 
PG 160 
COMPRA ... 
6 GIUGNO 1641 
─ Gioanna [maggiore di 17 anni] fu Paulo PELLANCHIONE; 
─ Stefano FONTANA (zio di sopra detta Gioanna); 
─ Davide fu Pietro BARIDONO da Bobbio. 
 
PG 161 
COMPRA ... 
13 GIUGNO 1641 
─ Michele fu Gioanni MONDONE da Bobbio; 
─ Daniele fu Gioanni BONGIORNO (nipote di sopra detto Michele MONDONE); 
─ Giacobo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
 
PG 162 R 
COMPRA ... 
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13 GIUGNO 1641 
─ Gullielmo [pupillo] fu Davide FONTANA; 
─ Davide fu Daniele FERRANDO ─ Daniele fu Stefano EIJGONETTO (tutori del sopra detto 
Gullielmo); 
─ Giaime fu Simondo CALVA da Abries. 
 
PG 164 R 
RINUNCIA ... 
13 GIUGNO 1641 
─ Samuel e Bartholomeo (fratelli) furono Gioanni CALLIERIS; 
─ Daniele fu Peirone MINANO; 
─ Maddalena (vedova del fu Gioanni FERRANDO e attuale moglie di Daniele MINANO). 
 
FERRANDO                  MINANO 
 Gioanni     Maddalena    Daniele 
    └────────────┴───────────┘  
 
PG 166 
DONAZIONE ... 
15 GIUGNO 1641 
─ Daniele [celibe e ammalato] fu Davide RAMBAUDO alias FELIPPONE. La madre di Daniele è 
morta di peste nell'anno 1630; 
─ Gioanni fu Filippo FANTINO (cognato di sopra detto Daniele RAMBAUDO). 
 
PG 167 R e PG 169 
COMPRA ... 
20 GIUGNO 1641 
─ Pietro e Paulo [minore] (fratelli) furono Stefano ARTUSO; 
─ Giuseppe fu Daniele PERRACHIONE ─ Daniele fu Gioanni ARTUSO (tutori di sopra detto 
Paulo); 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da Torre; 
─ Maria (moglie di Pietro fu Davide PERINO MICHELOTO) fu Antonio NICOLETO. 
 
PG 171 
COMPRA ... 
22 GIUGNO 1641 
─ Margarita (moglie di Gioanni di Giacomo BELLINO da Torre) e Gioanni (sorella e fratello) 
furono Paulo ARMANDO; 
─ Giacomo fu Matteo ARMANDO. 
 
                 ARMANDO 
BELLINO           Paulo 
Giacomo             └────┬────┘ 
   └───┬───┘      ┌──────┴──────┐ 
    Gioanni   Margarita      Gioanni  
       └──────────┘ 
 
PG 174 
COMPRA ... 
1 LUGLIO 1641 
─ Davide fu Michele BERTINATO; 
─ Pietro, Gioanni e Paulo (fratelli) furono Davide PERINO MICHELOTO. 
 
PG 175 R 
COMPRA ... 
20 LUGLIO 1641 
─ Maria (moglie di Davide fu Gioanni NEGRINO) fu Gioanni PELVO; 
─ Paulo fu Gioanni BARIDONO. 
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PG 176 R 
COMPRA ... 
21 LUGLIO 1641 
─ Maria (vedova del fu Daniele VITTONE e attuale moglie di Giacomo ROZELLO) fu Francesco 
MINANO; [vedi grafico a PG 158 R precedente] 
─ Gioanni di sopra detta Maria e fu Daniele (coniugi) VITTONE; 
─ Stefano fu Gioanni PECOLLO. 
 
PG 178 
CODICILLO ... 
3 AGOSTO 1641 
─ Giacomo fu Pietro MONINO (testatore); 
─ Susanna (moglie del testatore); 
─ Maria, Pietro, Stefano e Giacomo (figli del testatore); 
─ Daniele fu Giacomo MONINO (zio del testatore) ─ Stefano fu Bartholomeo BERTONE ─ Daniele 
ROSTAGNO (cognato del testatore), tutori. 
 
 MONINO 
 Giacomo  
    └───┬───┘ 
   ┌────┴────┐ 
Daniele   Pietro   
             └───┬───┘ 
              Giacomo     Susanna 
                 └─────┬─────┘ 
         ┌────────┬────┴───┬─────────┐ 
       Maria   Pietro   Stefano   Giacomo  
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 181 
RATTIFICANZA ... 
6 AGOSTO 1641 
─ Giacobo, Pietro e Catterina  (fratelli e sorella) furono Lorenzo BEZZONE d'Angrogna; 
─ Tomaso MARGHERO ─ Gioannone DE GIOANNONI (tutori dei sopra detti fratelli); 
─ Francesco fu Ugo GOUANTA da Torre; 
─ Catterina (vedova, in primo luogo, del fu Samuel fu Ludovico MARGHERO, vedova, in 
secondo luogo, del sopra detto fu Lorenzo BEZZONE e attuale moglie di Daniele BASTIA). 
Catterina non sembra madre di Giacobo, Pietro e Catterina. 
 
MARGHERO 
Ludovico 
   └───┬───┘                  BEZZONE 
     Samuel     Catterina     Lorenzo 
       └────────────┼────────────┴───────┬──────┘ 
                    |            ┌───────┼─────────┐ 
          BASTIA    |         Giacobo  Pietro  Catterina   
         Daniele    | 
            └───────┘ 
 
PG 185 
TESTAMENTO ... 
15 AGOSTO 1641 
─ Daniele fu Stefano fu Vigliermino BRUNEROLO (testatore); 
─ Gioanna fu Francesco BONGIORNO da Bobbio (moglie del testatore); 
─ Maria, Stefano, Gioanni e Giacomo, figli del testatore; 
─ Pietro BRUNEROLO (fratello del testatore) ─ Michele BONGIORNO (cognato del testatore) ─ 
Davide fu Daniele FONTANA (tutori). 
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             BRUNEROLO 
            Vigliermino 
       └────┬────┘ 
         Stefano            BONGIORNO 
    └───┬───┘               Francesco  
  ┌─────┴─────┐         └───┬───┘ 
Pietro     Daniele       Gioanna 
              └──────┬──────┘ 
       ┌────────┬────┴────┬─────────┐ 
     Maria   Stefano   Gioanni   Giacomo  
 
PG 189 
QUITTANZA ... 
20 AGOSTO 1641 
─ Giacobo fu Michele REIMONDETTO alias COGNO da Torre; 
─ Davide fu Giacobo DALMAZZO (nipote di sopra detto Giacobo REIMONDETTO); 
─ fu Susanna (moglie di Daniele fu Arnolfo BARNEODO. Daniele è altro nipote di sopra detto 
Giacobo REIMONDETTO) fu Michele DALMAZZO. 
 
PG 192 
ACCORDO ... 
23 SETTEMBRE 1641 
─ fu Maddalena, fu Susanna e fu Catterina (sorelle, defunte senza figli) furono Daniele fu 
Geimone ROETO. Viene citata Anna come madre di detti figli; 
─ fu Maddalena (vedova del fu Giacomo NEGRINO), fu Paulo, fu Pietro e fu Gioanni (sorella 
e fratelli) ROETO (sorella e fratelli di sopra detto fu Daniele); 
─ Daniele e Maria (moglie di Paulo fu Gioanni CAFFARELLO da San Giovanni), fratello e 
sorella, furono sopra detto Paulo ROETO; 
─ fu Paulo [morto senza figli] fu sopra detti Maddalena e Giacomo (coniugi) NEGRINO; 
─ Stefano fu Vigliermino NEGRINO da Bobbio (fratello di sopra detto fu Giacomo); [vedi 
atto seguente] 
─ Davide, Pierre, Geimone e Eliseo (fratelli) furono Daniele fu Davide ROETO. 
 
                         ROETTO 
                        Geimone 
                           └────┬────┘ 
                   ┌────────┬───┼────┬────────┐  
  CAFFARELLO     Paulo   Pietro | Gioanni  Daniele     Anna 
   Gioanni   └──┬──┘            |             └────┬────┘ 
└──┬──┘     ┌───┴───┐           |             ┌────┴─┬─────┐ 
 Paulo    Maria  Daniele    Maddalena      Catterina | Maddalena 
   └────────┘                   |                    | 
                                |                 Susanna 
                                | 
                  NEGRINO       | 
                Vigliermino     |  
           └────┬────┘          | 
           ┌────┴───────┐       | 
        Stefano      Giacomo    | 
                        └───┬───┘ 
                          Paulo 
 
PG 195 e PG 196 R e PG 198 
COMPRA ... e RECOGNITIONE DI DOTE ... e QUITTANZA ... 
23 SETTEMBRE 1641 
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─ Susanna (vedova del fu Gioanni VITONE e attuale moglie di Stefano fu Vigliermino NEGRINO 
da Bobbio), fu Maria [morta senza figli], Davide, Pietro, Geimone e Eliseo (sorelle e 
fratelli) furono Daniele fu Davide ROETO; [vedi atto precedente] 
─ fu Maddalena [morta pupilla], figlia di sopra detta Susanna e fu Gioanni (coniugi) 
VITTONE; 
─ Maria (moglie di Pietro ROETO) fu Gioanni COSTANZO. 
 
                    ROETO 
                    Davide  
                       └────┬────┘ 
                         Daniele  
                            └──────┬──────┘ 
                ┌───────┬──────┬───┴────┬───────┬───────┐ 
             Susanna  Maria  Davide  Pietro  Geimone  Eliseo 
  NEGRINO       | 
Vigliermino     | 
     └───┬───┘  |      VITONE 
      Stefano   |     Gioanni  
         └──────┴────┬───┘ 
                 Maddalena 
 
PG 198 R 
COMPRA ... 
25 SETTEMBRE 1641 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da Torre; 
─ Giacomo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
 
PG 204 
RINUNCIA ... 
5 NOVEMBRE 1641 
─ Gioanni fu Giacomo MELI da Luserna; 
─ Stefano (marito di Costanza fu Vigliermino MELI)  e Giacobo (marito di Anna fu detto 
Vigliermino MELI), fratelli, furono Antonio PONTETO da Bobbio; 
─ Daniele e Anna (fratello e sorella) di Michele fu Daniele ROSTAGNO. Viene citata la fu 
Gioanna come madre di detti figli; 
─ fu Gioanni e fu Giuseppe (fratelli) furono Giacomo NEGRINO; 
─ Daniele e Stefano (fratelli, sembrano defunti) furono sopra detto Gioanni NEGRINO. 
[tutte le persone sopra indicate sono dette tra loro parenti, ma non è indicata 
specificatamente la parentela] 
 
                    MELI 
                 Vigliermino 
                      └──────┬──────┘ 
          ┌──────────────────┴────────────────┐ 
          |                                   | 
          |                                   | 
          |        PONTETO                    | 
          |        Antonio                    |         
          |           └────┬────┘             | 
          |          ┌─────┴─────┐            |            
        Anna      Giacobo     Stefano     Costanza 
          └──────────┘           └────────────┘ 
 
     ROSTAGNO 
     Daniele  
└───┬───┘ 
 Michele   Gioanna 
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    └────┬────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Daniele      Anna 
              NEGRINO 
              Giacomo  
                 └───┬───┘ 
              ┌──────┴─────┐ 
           Gioanni     Giuseppe  
    └────┬────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Daniele     Stefano  
 
PG 206 
QUITTANZA ... 
19 NOVEMBRE 1641 
─ Davide e Maddalena (fratello e sorella, maggiori di 20 anni) furono Gioanni e Costanza 
(coniugi) COPINO da Torre; 
─ Giacobo fu Gioanni e [sembra] Catterina (coniugi) REIMONDETTO (fratello di sopra detta 
Costanza). 
 
REIMONDETTO 
  Gioanni    Catterina  
     └─────┬─────┘ 
     ┌─────┴─────┐          COPINO 
  Giacobo    Costanza       Gioanni  
                 └──────┬──────┘ 
                   ┌────┴────┐ 
                Davide   Maddalena 
 
PG 210 
COMPRA ... 
7 OTTOBRE 1641 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da Torre; 
─ Pietro fu Matteo GAIJ da Paisana. 
 
PG 211 R e PG 213 
COMPRA ... 
21 OTTOBRE 1641 
─ Maria (moglie di Daniele fu Bartholomeo COGNO ossia REIMONDETO da Torre) fu Davide 
PEIRET; 
─ Bartholomeo fu Gioanni GIORDANO [nell'intestazione è scritto GIULIANO] da Paisana; 
─ Andrea e Stefano (fratelli, pupilli) furono Gioanni fu Andrea BONETO da Paisana; 
─ Gioanni fu Chiaffredo GARZINO (zio materno di sopra detti Andrea e Stefano). 
 
                       GARZINO 
       BONETO        Chiaffredo 
       Andrea    └───┬───┘ 
 └───┬───┘     ┌─────┴─────┐ 
  Gioanni               Gioanni  
     └────┬────┘ 
   ┌──────┴──────┐ 
 Andrea       Stefano  
 
LIBRO 2, 1642 
PG 5 
RATTIFICANZA .. 
27 DICEMBRE 1641 
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─ Maria (moglie di Paulo fu Gioanni CAFFARELLO da San Giovanni) e Daniele (sorella e 
fratello furono Paulo ROETTO da San Giovanni; 
─ fu Pietro e fu Gioanni (fratelli) ROETTO da Fenile (fratelli di sopra detto fu Paulo; 
─ fu Maddalena e fu Catterina (sorelle) furono Daniele e Anna (coniugi) ROETTO (cugine 
germane di sopra detti Maria e Daniele e dei figli dei sopra detti fu Pietro e fu 
Gioanni); 
─ fu Paulo, morto pupillo, fu Maddalena e Giacomo (coniugi) NEGRINO; [l'atto è confuso nel 
descrivere questa parentela che è meglio specificata a PG 192, file VILLAR188─1] 
─ Giacomo fu Gioanni CHIARLINO alias VITTONE. 
                         ROETTO 
                        Geimone 
                           └────┬────┘ 
                   ┌────────┬───┼────┬────────┐  
  CAFFARELLO     Paulo   Pietro | Gioanni  Daniele     Anna 
   Gioanni   └──┬──┘            |             └────┬────┘ 
└──┬──┘     ┌───┴───┐           |             ┌────┴──────┐ 
 Paulo    Maria  Daniele    Maddalena      Catterina  Maddalena 
   └────────┘                   | 
                                | 
                                |    NEGRINO 
                                |    Giacomo  
                                └───┬───┘ 
                                  Paulo 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 63 seguente] 
 
PG 7 
TESTAMENTO ... 
7 DICEMBRE 1641 
─ Stefano fu Gioanni─Battista SIBILIA da Paisana (testatore); 
─ Gioanni ─Battista fu Giacomo SIBILIA (nipote del testatore); 
─ Gioanna fu Stefano SIBILIA da Paisana (moglie del testatore) [vedi PG 145 seguente]. 
 
SIBILIA                 SIBILIA 
Stefano             Gioanni─Battista  
   └───┬───┘     └────┬────┘ 
    Gioanna        Stefano  
       └──────────────┘ 
 
PG 13 e PG 16 
COMPRA ... 
12 FEBBRAIO 1642 
─ Pietro, Stefano, Maria, Giacomo e Maddalena (fratelli e sorelle, pupilli) furono  
Giacomo [morto nel settembre 1641] MONINO. Viene citata Susanna come madre di detti figli; 
─ Daniele MONINO ─ Stefano BERTONE ─ Daniele ROSTAGNO (tutori dei figli sopra detti); 
─ Gioanni fu Giacomo CHIABROTO; 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO. 
 
                MONINO 
                Giacomo     Susanna 
                   └─────┬─────┘ 
   ┌────────┬────────┬───┴────┬──────────┐ 
Pietro   Stefano   Maria   Giacomo   Maddalena 
 
PG 17 R 
COMPRA ... 
18 FEBBRAIO 1642 
─  Maria e Giacomo (fratello e sorella, pupilli) furono Gioanni GARNERO; 
─ Giacomo fu Gioanni BONETTO ─ Pietro fu Gioanni MONINATO (tutori dei figli sopra detti); 
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─ Pietro di Stefano FONTANA. 
 
PG 21 
COMPRA ... 
7 FEBBRAIO 1642 
─ Gioanni [pupillo] fu Giacomo PELLANCHIONE; 
─ Pietro fu Davide ROETTO ─ Giacobo fu Gioanni BONETTO (tutori di sopra detto Gioanni 
PELLANCHIONE); 
─ Davide fu Pietro BARIDONO da Bobbio. 
 
PG 22 R 
COMPRA ... 
7 FEBBRAIO 1642 
─ Davide, Pietro, Geimone [minore] e Eliseo [minore] (fratelli) furono Daniele ROETTO; 
─ Pietro fu Davide ROETTO (tutore dei sopra detti Geimone e Eliseo); 
─ Davide fu Pietro BARIDONO da Bobbio. 
 
PG 24 R e PG 25 
COMPRA ... 
7 FEBBRAIO 1642 
─ Daniele fu Francesco VIOLINO; 
─ Pietro fu Giacomo VIOLINO (nipote di sopra detto Daniele); 
─ Gioanni fu Daniele BERZEZO; 
─ Giacobo fu Paulo BONETO da Torre. 
 
PG 26 R 
RATTIFICANZA ... 
12 FEBBRAIO 1642 
─ Francesco, Pietro e Davide (fratelli) furono Constanzo DALMAZZO; 
─ Davide fu Michele BERTINATO; 
─ fu Pierre fu Mattea e fu Gioanni (coniugi) DALMAZZO (cugino dei sopra detti fratelli 
DALMAZZO e di Davide BERTINATO); 
─ Susanna (moglie di Paulo GRAVIER MARINETO) fu Stefano MARTINATO (nipote di sopra detta 
fu Mattea). 
 
                    DALMAZZO 
                  ┌────┴─────┐ 
              Constanzo   Gioanni    Mattea 
        └────┬────┘          |         | 
    ┌────────┼────────┐      └────┬────┘ 
Francesco  Pietro  Davide       Pierre 
 
PG 29 R e PG 30 R 
COMPRA ... 
12 FEBBRAIO 1642 
─ Gioanni fu Ludovico MOUSSA; 
─ Maria e Anna (sorelle) furono Samuel MOUSSA. (Il fu Samuel è fratello di sopra detto 
Gioanni); 
─ Pietro, Gioanni e Paulo (fratelli) furono Davide PERINO MICHELOTO; 
─ Gioanni fu Stefano DALMAZZO SARTOR. 
 
                      MOUSSA 
                     Ludovico 
              └────┬────┘ 
            ┌──────┴──────┐ 
          Samuel       Gioanni  
  └────┬────┘ 
  ┌────┴────┐ 
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Maria     Anna 
 
PG 32 
COMPRA ... 
12 FEBBRAIO 1642 
─ Susanna (moglie di Paulo fu Giacomo GRAVIER MARINETO) fu Stefano MARTINATO; 
─ Davide fu Michele BERTINATO; 
─ Francesco, Pietro e Davide (fratelli) furono Constanzo DALMAZZO; 
─ Giacomo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
 
PG 33 R 
TESTAMENTO ... 
22 FEBBRAIO 1642 
─ Michele fu Gioanni POLLOTO (testatore); 
─ Constanza (moglie del testatore); 
─ fu Daniele COMBA MAGNA (primo marito di sopra detta Constanza); 
─ Gioanni, pupillo, figlio del testatore; 
─ Daniele POLLOTO (fratello del testatore e tutore). 
─ Pietro ALBAREA (genero di sopra detto Daniele POLLOTO, tutore). 
 
                               POLLOTO 
                               Gioanni  
                                  └────┬────┘ 
COMBA MAGNA                      ┌─────┴─────┐ 
  Daniele      Constanza      Michele     Daniele  
     └──────────────┴─────┬──────┘           └───┬───┘    ALBAREA 
                       Gioanni                            Pietro  
                                                 └──────────┘ 
                                                  
PG 35 R 
COMPRA ... 
24 FEBBRAIO 1642 
─ Paulo e fu Davide (fratelli) furono Michele COMBA REVELU; 
─ Stefano fu Gioanni VITTONE da Torre; 
─ fu Gioanni BRUNEROLO (suocero di sopra detto fu Davide COMBA). 
 
                          COMBA REVELU 
BRUNEROLO                    Michele  
 Gioanni              └────┬────┘ 
    └───┬───┘        ┌─────┴─────┐ 
                   Davide      Paulo 
        └────────────┘ 
 
PG 36 R 
QUITTANZA ... 
27 FEBBRAIO 1642 
─ Pietro, Daniele e Matteo (fratelli) furono Gioanni fu Pietro EIJNARDO da Torre; 
─ Margarita (moglie di Daniele fu Gioanni BRUNEROLO) e fu Davide (sorella e fratello) 
furono Gioanni GEIMETO da Torre. 
 
                               GEIMETO 
BRUNEROLO                      Gioanni  
 Gioanni              └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘        ┌──────┴──────┐ 
     Daniele     Margarita      Davide  
        └────────────┘ 
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EIJNARDO 
 Pietro  
   └───┬───┘ 
    Gioanni  
       └────┬────┘ 
  ┌─────────┼─────────┐ 
Pietro   Daniele   Matteo 
 
PG 41 
CONSEGLIO ... 
4 FEBBRAIO 1642 
─ Gioanni BRUNEROLO BASTIAN (messo); 
─ Francesco DALMAZZO, Pietro ROETTO (sindaci); 
─ Pietro fu Comino VIOLINO, Gioanni FANTINO, Gioanni PERINO MICHELOTO, Daniele GEIMETTO; 
Filippo COMBA REVELU, Bartholomeo CALIERIS, Pietro fu Giacomo VIOLINO; Giuseppe CABRIOLO, 
Daniele MINANO (consiglieri); 
─ Samuel CALIERIS, Giacomo AIJAZZOTO (computatori); 
─ Gioanni GARNERO, Paulo GRAVIER MARINETO, Bartholomeo fu Paolo GRIGLIO, Daniele di 
Michele BRUNEROLO, Gioanni di Daniele CORDINO BIGLIORE, Timoteo GARNERO, Paulo COMBA 
REVELU, Francesco COMBA MAGNA, Bartholomeo MAUSSATO, Giacomo BONETO, Paulo CARBONERO, 
Davide fu Vigliermino FONTANA, Michele BRUNEROLO, Daniele MONINO, Giacomo ROSELLO, Pietro 
fu Francesco ALBAREA, Daniele GRAVIER MARINETO, Davide fu Michele BERTINATO, Gioanni 
FAVATO, Francesco COSTANZO, Davide fu Daniele ROETO, Davide FANTINO, Giacomo FERRANDO, 
Stefano BERTO, Gioanni GAIJ, Daniele RAMBAUDO, Daniele FARCONERO, Daniele fu Stefano 
BRUNEROLO, Gioanni di Pietro ALBAREA, Pietro MONINATO, Gioanni FERRANDO, Paulo VITONE, 
Daniele fu Gioanni PELLANCHIONE, Daniele MICHIALINO, Giuseppe PERINO, Daniele FERRANDO, 
Pietro AIJAZZOTO, Giacomo FANTINO, Davide FONTANA (capi di casa). 
 
PG 45 
COMPRA ... 
1 MARZO 1642 
─ Pietro e Martha (fratello e sorella) furono Giuseppe GROSSO; 
─ Agostino di Vallerio GROSSO (tutore dei figli sopra detti); 
─ Giuseppe fu Pietro CABRIOLO da Torre. 
 
PG 47 
COMPRA ... 
5 MARZO 1642 
─ Michele fu Antonio CABRIOLO; 
─ Stefano fu Gioanni CABRIOLO (nipote di sopra detto Michele). 
 
PG 48 R 
COMPRA ... 
8 MARZO 1642 
─ Stefano fu Giacomo BERTO; 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO. 
 
PG 50 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
8 MARZO 1642 
─ Gioanni, Daniele e Giacomo (fratelli, pupilli) furono Giacomo [morto alcuni giorni 
addietro] fu Gioanni PEIROTO alias VITTONE. Viene citata Maria come madre di detti figli; 
─ Pietro fu Comino VIOLINO; 
─ Bartholomeo fu Gioanni CALLIERI. 
 
     PEIROTO VITTONE 
         Gioanni  
  └────┬────┘ 
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    Giacomo      Maria  
       └─────┬─────┘ 
   ┌─────────┼─────────┐ 
Gioanni   Daniele   Giacomo  
 
PG 57 
COMPRA ... 
3 APRILE 1642 
─ Stefano fu Peirone PECOLLO da Bobbio; 
─ Giacobo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
 
PG 58 
COMPRA ... 
4 APRILE 1642 
─ Pietro fu Arnolfo COMBA alias REVELU; 
─ Pietro e Daniele (fratelli) furono Stefano BRUNEROLO. 
 
PG 59 R 
COMPRA ... 
5 APRILE 1642 
─ Madalena (moglie di Stefano MONINATO), fu Tomaso, fu Gioanni e fu Giacomo (sorella e 
fratelli) furono Pietro POLLOTO; 
─ Giacomo fu Gioanni GEIMETO. 
 
                    POLLOTO 
                     Pietro  
                        └─────┬─────┘ 
MONINATO       ┌──────────┬───┴────┬─────────┐ 
Stefano     Madalena   Tomaso   Gioanni   Giacomo  
   └───────────┘ 
 
PG 63 R e PG 65 
ACCORDO ... e RATTIFICANZA ... 
10 APRILE 1642 
─ Maria (moglie di Paulo fu Gioanni CAFFARELLO da San Giovanni) e Daniele (sorella e 
fratello) furono Paulo ROETTO; 
─ Maddalena fu Geimone ROETTO (zia dei sopra detti Maria e Daniele); [vedi grafico a PG 5 
precedente] 
─ Geimone ROETTO; 
─ Stefano NEGRINO; 
─ Antonio IMBERTO (marito della fu [manca il nome] fu Pietro ROETTO); 
─ Pietro (marito di Maddalena) fu Gioanni BERTINATO; 
─ Daniele fu Gioanni PELLANCHIONE; 
─ fu Maddalena e fu Catterina (sorelle) furono Daniele ROETTO. 
 
PG 66 R e PG 68 R e PG 70 
COMPRA ... 
6 APRILE 1642 
─ Pierre e Samuel (fratelli) di Gioanni fu Francesco BRUNEROLO alias BALS; 
─ Daniele fu Stefano COMBA; 
─ Daniele fu Stefano BRUNEROLO BASTIAN. 
 
       BRUNEROLO 
       Francesco  
   └───┬───┘ 
    Gioanni  
       └────┬────┘ 
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      ┌─────┴─────┐ 
    Pierre      Samuel 
 
PG 71 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 APRILE 1642 
─ Pietro di Stefano FONTANA; 
─ Gioanni fu Michele GARNERO; 
─ Gioanni fu Paulo CRESPINO; 
─ Giacomo [pupillo] fu Gioanni fu Pietro GARNERO. 
 
PG 77 
COMPRA ... 
9 APRILE 1642 
─ Francesco fu Gioanni CONSTANZO; 
─ Pietro fu Michele ALBAREA; 
─ Maddalena BARROTINO (moglie di Daniele POLLOTO). 
 
PG 79 
COMPRA ... 
2 MAGGIO 1642 
─ Daniele fu Gioanni PELLANCHIONE; 
─ Bartholomeo e Stefano (fratelli) furono Gioanni GIRAUDINO alias DAVID da Bobbio. 
 
PG 82 
PERMUTA ... 
8 MAGGIO 1642 
─ Daniele e Pietro (fratelli) furono Stefano BRUNEROLO; 
─ Esaia fu Pietro CATTALINO da Bobbio. 
 
PG 84 
QUITTANZA ... 
12 MAGGIO 1642 
─ Giacobo e Francesco (fratelli) furono Davide COMBA MAGNA; 
─ Maddalena e Maria (sorelle) furono Davide ARNAUDO alias CHIALMIZZO; 
─ Daniele (marito della fu Susanna) fu Arnolfo BARNEODO. La fu Susanna è zia dei sopra 
detti Giacobo, Francesco, Maddalena e Maria. 
 
PG 85 R 
COMPRA ... 
26 MAGGIO 1642 
─ Gioanni di Daniele fu Vigliermino CORDINO alias BIGLIORE; 
─ Francesco e Giuseppe (fratelli) furono Samuel MARTINATO da Bobbio. 
 
PG 90 
COMPRA ... 
4 GIUGNO 1642 
─ Francesco fu Davide COMBA MAGNA; 
─ Giacobo, Davide, Pierre e Stefano (fratelli) furono Gioanni PERINO; 
─ Michele fu Pietro BRUNEROLO. 
 
PG 91 R 
COMPRA ... 
14 GIUGNO 1642 
─ Maria (moglie di Davide PECOLLO), fu Giacobo e fu Gioanna (sorelle e fratello) furono 
Gulliermo PECOLLO; 
─ Francesco fu Constanzo DALMAZZO. 
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                     PECOLLO 
                   Gulliermo 
             └────┬────┘ 
PECOLLO     ┌─────┴─────┬───────────┐ 
Davide    Maria      Gioanna     Giacobo 
   └────────┘ 
 
PG 93 R 
TESTAMENTO ... 
18 GIUGNO 1642 
─ Susanna (moglie di Stefano fu Stefano GRASSO) fu Gioanni MICHIALINO (testatrice); 
─ Margarita e Susanna (sorelle) furono Stefano MICHIALINO. Il fu Stefano è cugino della 
testatrice; 
─ Giacobo fu Gioanni fu Francesco MICHIALINO ─ Davide, Michele e Gioanni (fratelli) furono 
Stefano MICHIALINO (parenti della testatrice, ma non è specificatamente indicata la 
parentela); 
─ Paulo e Pietro (fratelli) furono Francesco GRASSO (cugini di sopra detto Stefano 
GRASSO). 
 
                  MICHIALINO               GRASSO 
                   ┌──┴──┐               ┌────┴────┐          
                      Gioanni         Stefano  Francesco     
           └───┬───┘     └──┬──┘   └──┬──┘         └───┬───┘   
            Stefano      Susanna   Stefano         ┌───┴────┐ 
     └────┬────┘            └─────────┘          Paulo   Pietro  
    ┌─────┴─────┐ 
Margarita    Susanna 
 
PG 95 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 GIUGNO 1642 
─ Andrea fu Sebastiano e fu Francesca (coniugi) TECIA; 
─ Pierre fu sopra detta Francesca e fu Francesco (coniugi) DO' alias REALE. Il fu 
Francesco DO' è secondo marito della fu  Francesca; 
─ fu Gioanni fu Pietro FENOGLIO. Il fu Pietro è fratello di sopra detta fu Francesca; 
─ Filippo, Daniele, Paulo e Davide (fratelli) furono Giacomo GRAVIER MARINETTO. 
 
       FENOGLIO 
       ┌───┴──┐ 
     Pietro   | 
└──┬───┘      | 
Gioanni       | 
         Francesca 
              | 
DO'REALE      |      TECIA 
Francesco     |   Sebastiano 
    └────┬────┴───┬────┘ 
      Pierre   Andrea 
 
PG 100 
COMPRA ... 
25 GIUGNO 1642 
─ Susanna (moglie di Francesco fu Gioanni CONSTANZO) di Stefano e fu Maria (coniugi) 
MONINATO; 
─ Gioanni e Constanza (fratello e sorella) furono Giacomo PERINO; 
─ Giacomo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio. 
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CONSTANZO                    MONINATO 
 Gioanni         Maria       Stefano  
    └────┬────┘    └─────┬──────┘ 
     Francesco        Susanna  
         └───────────────┘ 
 
PG 105 
DONAZIONE ... 
4 LUGLIO 1642 
─ Maddalena (vedova del fu Gioanni PEIRETO e attuale moglie di Matteo fu Gioanni RAMBAUDO) 
fu Davide VITONE; 
─ fu Maria [morta a 10 anni], figlia di primo letto di sopra detta Maddalena. 
 
          VITONE               RAMBAUDO 
          Davide                Gioanni  
PEIRETO      └───┬───┘     └───┬───┘ 
Gioanni      Maddalena      Matteo 
   └─────────────┴─────────────┘ 
 
PG 107 R 
PERMUTA ... 
14 LUGLIO 1642 
─ Giacobo, Paulo, Daniele, Stefano e Giacobino (fratelli) furono  Gioanni MICHIALINO da 
Bobbio; 
─ Stefano fu Peirone PECOLLO da Bobbio. 
 
PG 109 
COMPRA ... 
14 LUGLIO 1642 
─ Michele [pupillo o minore] fu Daniele PERINO; 
─ Giuseppe fu Davide PERINO ─ fu Daniele NICOLETO (tutori di sopra detto Michele); [vedi 
PG 48 R file VILLAR188─1] 
 ─ fu Gioanna,  avia di sopra detto Michele. Viene anche citata la fu Maria come ultima 
moglie di sopra detto fu Daniele PERINO. La fu Maria non sembra madre di Michele; 
─ Giuseppe fu Pietro CABRIOLO da Torre. 
 
          PERINO 
         Daniele   Maria  
 └────┬─────┴────────┘ 
   Michele  
 
PG 117 
TESTAMENTO ... 
21 AGOSTO 1642 
─ Michele fu Gioanni REIJNAUDO da Bobbio (testatore); 
─ Maria (moglie del testatore); 
─ Constanza (moglie di Giuseppe ARBAUDO), Catterina (moglie di Davide BARIDONNO), fu 
Maddalena (moglie di Daniele GRASSO), Anna (moglie di Pietro fu Paulo CARBONERO) e Paulo 
(figli del testatore); 
─ Gioanni di sopra detta fu Maddalena e Daniele (coniugi) GRASSO. 
 
          REIJNAUDO 
           Gioanni  
              └────┬────┘ 
                Michele      Maria   CARBONERO 
                   └─────┬─────┘       Paulo 
ARBAUDO       ┌─────┬────┼────┬────┐     └───┬───┘ 
Giuseppe  Constanza |  Paulo  |  Anna      Pietro  
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    └─────────┘     |         |    └─────────┘ 
                    |         | 
BARIDONNO           |     Maddalena  
 Davide         Catterina     |      GRASSO 
    └───────────────┘         |      Daniele 
                              └────┬────┘  
                                Gioanni  
 
PG 123 
CONSEGLIO ... 
18 AGOSTO 1642 
─ Gioanni BRUNEROLO (messo); 
─ Pietro fu Giacomo VIOLINO, Giacobo AIJAZZOTO (sindaci); 
─ Pietro fu Comino VIOLINO, Giacomo BONETO, Daniele GRAVIER MARINETO, Giacomo FANTINO, 
Francesco DALMAZZO, Pietro ROETTO, Michele COMBA MAGNA, Gioanni PERINO MICHELOTO 
(consiglieri); 
─ Samuel CALLIERI, Gioanni GARNERO (computatori); 
─ Pietro fu Georgio ALBAREA, Daniele BARNEODO, Daniele ROSTAGNO, Gioanni DALMAZZO SARTOR, 
Daniele RAMBAUDO, Paulo COMBA MAGNA REVELU, Pietro fu Gioanni BERTINATO, Stefano BERTONE, 
Giaime MARTINO, Francesco CONSTANZO, Michele BERTINO, Pietro fu Gioanni COMBA, Elia 
RICHIARDO, Gioanni MOUSSA, Pietro COMBA REVELU, Francesco fu Pietro BRUNEROLO, Davide 
GEIMETO, Davide fu Bartholomeo PELLANCHIONE, Gioanni BERTO, Daniele FERRANDO, Giacomo 
PERINO, Paulo CARBONERO, Daniele fu Gioanni PELLANCHIONE, Daniele EIJGONETO, Pietro 
MONINATO, Bartholomeo CALLIERI, Daniele BRUNEROLO, Gioanni CORDINO, Daniele GEIMETO, 
Pietro MINANO GIACOTIN, Gioanni FAVATO, Giacomo FERRANDO, Paulo GRASSO, Giuseppe AIJAZZO-
TO, Davide fu Michele BERTINATO, Paulo VITTONE, Davide NICOLETO, Daniele fu Matteo 
VITTONE, Gioanni fu Davide BRUNEROLO, Daniele GEIMETO, Stefano fu Peirone PECOLLO, Gioanni 
GAIJ, Gioanni UGO BOT, Stefano FONTANA, Stefano AIJAZZOTO, Paulo PEIRETO, Daniele MINATO, 
Daniele MONINO, Bartholomeo MOUSSATO, Daniele MICHIALINO, Pietro di Gioanni FERRANDO, 
Stefano BRUNEROLO, Giuseppe CABRIOLO, Giuseppe VIOLINO, Pietro ARTUSO, Gioanni BERTINO 
(particolari). 
 
PG 129 
COMPRA ... 
20 MAGGIO 1634 [è scritto così] 
─ Gioanni e Constanza (fratello e sorella) furono Giacomo PERINO; 
─ Daniele fu Gioanni ROSTAGNOLO. 
 
PG 131 
COMPRA ... 
21 NOVEMBRE 1634 [è scritto così] 
─ Sebastiano fu Daniele TECIA; 
─ Maddalena (vedova del fu Constanzo RAMBAUDO) fu Antonio VITONE; 
─ Maria fu sopra detto Constanzo RAMBAUDO. Maria non sembra figlia di Maddalena. 
 
                         VITONE 
                        Antonio  
       RAMBAUDO    └───┬───┘ 
      Constanzo     Madalena 
 └───┬────┴────────────┘ 
   Maria  
 
PG 133 
COMPRA ... 
17 MARZO 1635 [è scritto così] 
─ Susanna [pupilla] fu Daniele RAMBAUDO alias FILIPPONE; 
─ Daniele fu Gioanni FALCONERO ─ Gioanni fu Giacomo CHIABROTTO (tutori di sopra detta 
Susanna); 
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─ Gioanni di Antonio MARIA. 
 
PG 135 R 
QUITTANZA ... 
24 MARZO 1635 [è scritto così] 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Stefano BRUNEROLO) fu Paolo DAVI; 
─ Gioanni fu Giacomo DAVI. 
 
PG 136 R e PG 138 e PG 139 e PG 141 
COMPRA ... 
28 MARZO 1635 [è scritto così] 
─ Maria e Susanna (sorelle) furono Giacomo PELLENCO. Viene citata Beatrisina fu Stefano 
COTTO come madre di Maria e Susanna. Beatrisina si è risposata con Antonio RAIMONDO; 
─ Daniele fu Stefano RAMBAUDO; 
─ Giacomo fu Filippo FANTINO; 
─ Davide fu Michele BERTINATO. 
 
                COTTO 
               Stefano  
PELLENCO  └───┬───┘       RAIMONDO 
Giacomo   Beatrisina      Antonio       
   └────┬─────┴──────────────┘ 
  ┌─────┴─────┐ 
Maria      Susanna 
 
PG 142 
QUITTANZA ... 
29 MARZO 1635 [è scritto così] 
─ Gioanna (vedova del fu Paolo PELLENCO e attuale moglie di Paolo fu Paolo FEUTRIER); 
─ Gioannina (vedova del fu Eliseo PELLENCO); 
─ Giuseppe fu Pietro CABRIOLO. 
 
                          FEUTRIER 
                            Paolo 
PELLENCO              └───┬───┘ 
 Paolo      Gioanna     Paolo 
   └───────────┴──────────┘ 
 
PG 145 
TESTAMENTO ... 
5 SETTEMBRE 1642 
─ Gioanni fu Antonio SIBILIA da Paisana (testatore); 
─ Margarita fu Gioanni PEGLIONE (moglie del testatore); 
─ Gioanni di Antonio SIBILIA ─ Daniele ALIO (figli spirituali del testatore); 
─ Gioanna (moglie di Stefano SIBILIA da Paisana) fu Stefano SIBILIA da Paisana (cugina del 
testatore). 
  
                         SIBILIA 
                     ┌──────┴─────┐            PEGLIONE 
                  Stefano      Antonio          Gioanni  
SIBILIA    └────┬────┘            └────┬────┘      └───┬───┘ 
Stefano      Gioanna                Gioanni        Margarita  
   └────────────┘                      └───────────────┘ 
 
PG 146 
COMPRA ... 
11 SETTEMBRE 1642 
─ Daniele e Maddalena (fratello e sorella) furono Gioanni GIGNOSO; 
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─ Gioanni fu Pietro FERRANDO. 
 
PG 147 e PG 148 
RECOGNITIONE DI DOTE ... e COMPRA ... 
16 SETTEMBRE 1642 
─ Margarita (moglie di Pietro di Stefano fu Chiaffredo FONTANA) fu Gioanni e Maddalena 
(coniugi) CABRIOLO; 
─ Giuseppe fu Pietro CABRIOLO (zio di sopra detta Margarita); 
─ fu Pietro fu Pietro CABRIOLO (altro zio di sopra detta Margarita); 
─ Pietro fu Giacobo CABRIOLO da Torre (nipote di sopra detto Giuseppe CABRIOLO); [fu 
Gioanni, Giuseppe, fu Pietro e fu Giacobo sembrano fratelli] 
─ Pietro fu Gioanni fu Christoforo CABRIOLO (confinante). 
 
                               CABRIOLO 
        FONTANA                 Pietro  
      Chiaffredo                   └─────┬─────┘ 
  └───┬───┘                ┌─────────┬───┴────┬───────┐ 
   Stefano   Maddalena  Gioanni  Giuseppe  Pietro  Giacobo   
└──┬──┘          └────┬────┘                          └───┬───┘ 
 Pietro           Margarita                             Pietro  
   └──────────────────┘ 
 
PG 149 R 
COMPRA ... 
18 SETTEMBRE 1642 
─ Maddalena (attuale moglie di Stefano MONINATO) fu Pietro POLLOTO; [vedi grafico a PG 59 
R precedente] 
─ Gioanni [pupillo] di Constanza e fu Michele (coniugi) POLLOTO; [vedi grafico a PG 33 R 
precedente] 
─ Daniele POLLOTO ─ Francesco NICOLETO alias GENRE (tutori di sopra detto Gioanni). 
 
PG 157 
COMPRA ... 
9 OTTOBRE 1642 
─ Gioanni─Andrea di Tomaso MARGHERO da Torre; 
─ Catterina (vedova del fu Francesco UGHETTO e attuale moglie di Gioanni─Battista PEDONE) 
fu Gioanni MONDONE da Torre. 
 
           MONDONE 
           Gioanni  
 UGHETTO      └────┬────┘        PEDONE 
Francesco      Catterina    Gioanni─Battista  
    └──────────────┴───────────────┘ 
 
PG 159 R 
TESTAMENTO ... 
22 OTTOBRE 1642 
─ Maddalena (vedova del fu Paulo fu Francesco DALMAZZO) fu Pietro GIACOTINO da Bobbio 
(testatrice); 
─ Samuel [minore], figlio della testatrice; 
─ Davide fu Bartholomeo PELLANCHIONE (cugino della testatrice) ─ Gioanni fu Pietro BERTO 
(tutori). 
 
DALMAZZO              GIACOTINO 
Francesco               Pietro  
   └───┬───┘    └────┬────┘ 
     Paulo       Maddalena 
       └──────┬──────┘ 
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            Samuel 
 
PG 163 
QUITTANZA ... 
29 APRILE 1642 
─ fu Paolo [morto di contagio nell'anno 1630] fu Berto [viene citato il testamento del fu 
Berto, datato 27 febbraio 1624] GARNERO da Bobbio. Viene citata la fu Maddalena come 
seconda moglie di detto Berto e madre di Paolo; 
─ Giudit (moglie di Gioanni CRESPINO da Bobbio. Il matrimonio è stato celebrato 4 anni 
addietro) e Isabella, figlie di sopra detto fu Berto GARNERO. Viene citata la fu Margarita 
come terza moglie di detto Berto e madre di Giudit e Isabella; 
─ fu Timoteo [morto prima del 1630] fu Valentina e fu Stefano (coniugi) MONDONE. La fu 
Valentina sembra figlia di sopra detto fu Berto GARNERO; [l'atto è stato ricopiato male e 
quindi la parentela di Valentina non è chiara] 
 Giacomo RAIJMONDO (cugino carnale di sopra dette Giudit e Isabella). 
 
                             GARNERO 
        Margarita             Berto                    Maddalena 
            └──────┬────────────┼────────────────────┬─────┘ 
                   |            |                  Paolo 
CRESPINO     ┌─────┴────┐       |       MONDONE 
Gioanni   Giudit   Isabella  Valentina  Stefano  
   └─────────┘                  └────┬─────┘ 
                                  Timoteo 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 164 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
12 APRILE 1642 
─ Susanna fu Pietro fu Gioannetto ROSTAGNO da Bobbio. Viene citata la fu Maddalena come 
madre di Susanna; 
─ Francesco fu Chiaberto UGHETO da Torre. 
 ROSTAGNO 
Gioannetto 
    └───┬───┘ 
      Pietro   Maddalena 
        └────┬────┘ 
          Susanna 
 
PG 166 e PG 166 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
17 GENNAIO 1636 [è scritto così] 
─ Maria fu Gioanni COMBA; 
─ Paolo fu Filippo ALLESANO; 
─ fu Margarita [1] (seconda moglie del fu Giacomo CARBONERO) fu Lorenzo ARMANDO; 
─ Daniele ARMANDO (nipote di sopra detta fu Margarita [1]) 
─ Gioannina e Margarita [2] (sorelle) furono Gioanni ARMANDO (nipoti di sopra detta fu 
Margarita [1]) 
─ Margarita [3] fu Maria [è scritto così] ARMANDO (nipote di sopra detta fu Margarita 
[1]); 
─ fu Giuseppe GIGNOSO GIANAVELLO (sembra marito di sopra detta Margarita [2]); 
─ Bernardino fu Bartholomeo RIVA; 
─ Daniele fu Gioanni ROSTAGNOLO (sembra marito di sopra detta Margarita [3]); 
─ Paolo [minore] fu Gioanni fu Raijmondo CARBONERO; 
─ Francesco fu Raijmondo CARBONERO (tutore di sopra detto Paolo). 
 
                             ARMANDO 
                             Lorenzo  
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                                └────┬────┘ 
                         ┌────────┬──┴──┬──────┐     CARBONERO 
                      Gioanni     |     |  Margarita  Giacomo  
GIANAVELLO       └───┬───┘      Maria          └─────────┴──────┘ 
 GIGNOSO       ┌─────┴─────┐      |     | 
Giuseppe   Margarita   Gioannina  |     | 
   └───────────┘                  |     └───┬───┘ 
                                  |      Daniele  
                            └──┬──┘      
         ROSTAGNOLO        Margarita  
          Gioanni              | 
             └───┬───┘         | 
              Daniele          | 
                 └─────────────┘ 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 170 
QUITTANZA ... 
12 MARZO 1636 [è scritto così] 
─ Gioanni fu Filippo FANTINO, Daniele fu Stefano BRUNEROLO (sindaci); 
─ Giacomo fu Gioanni BONETTO, Daniele fu Giacomo GRAVIER, Giacomo fu Filippo FANTINO, 
Michele fu Gioanni COMBA MAGNA, Francesco fu Constanzo DALMAZZO (consiglieri); 
─ Pietro ROETTO, Bartholomeo CALLIERI (computatori); 
─ Matteo e Scipione (fratelli) furono Stefano BASTIA da Torre. 
 
PG 179 
COMPRA ... 
22 NOVEMBRE 1642 
─ Pietro di Daniele fu Vigliermino PELLANCHIONE; 
─ Maddalena (moglie di Paulo CARBONERO) fu Gioanni MOUSSA. 
 
PG 182 
RATTIFICANZA ... 
24 NOVEMBRE 1642 
─ Maria (vedova del fu Daniele REVELLO da Rorata) fu Stefano ROMANA; 
─ Daniele, Davide e Elia (fratelli) furono Gioanni MICHIALINO da Torre. 
 
PG 185 
COMPRA ... 
27 NOVEMBRE 1642 
─ Davide fu Stefano COMBA; 
─ Giacobo, Davide, Pierre e Stefano (fratelli) furono Gioanni PERINO. 
 
PG 191 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1642 
─ Gugliemino fu Giacomo ROCHIA da Luserna; 
─ Giuseppe fu Michele FETTA da Luserna. 
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